



Recarga ya tu móvil y te regalamos







Hoy es jueves, 24 de septiembre de 2009

Edición Impresa | RSS | Móvil

Portada Noticias Ciudades Deportes Gente Ocio Empleo Clasificados mujerhoy.com 11870.com Fotos Videos Blogs A-Z
Ciudades Granada Granada

[Compartir](#) [Comentar](#) [Enviar Noticia](#) [Imprimir](#)

La UGR inaugura hoy el sistema de préstamo de bicicletas, que funcionará con mensajes de móvil

24 de septiembre de 2009.

[Comenta](#)

La Universidad de Granada (UGR) inaugurará hoy el servicio de préstamo de bicicletas que ha ideado para el desplazamiento 'intercampus' de sus estudiantes y que funcionará a través de mensajes de teléfono móvil.

GRANADA, 24 (EUROPA PRESS)

La Universidad de Granada (UGR) inaugurará hoy el servicio de préstamo de bicicletas que ha ideado para el desplazamiento 'intercampus' de sus estudiantes y que funcionará a través de mensajes de teléfono móvil.

Al acto de inauguración, que se celebrará desde las 11,30 horas en los Paseos Universitarios, acudirán, entre otros, el rector de la UGR, Francisco González Lodeiro y el director del Secretariado de Gestión de Espacios y Movilidad, Juan Manuel Santiago Zaragoza, que ha sido el impulsor de la iniciativa.

Este servicio de préstamo de bicicletas está pensando, en principio, para miembros de la comunidad universitaria y el precio estimado para darse de alta será de unos diez euros en concepto de seguro de accidentes, según informó en su día a Europa Press Santiago Zaragoza.

El sistema funcionará a través de mensajes de móvil, cuyo precio dependerá de la tarifa del usuario, de modo que cuando los estudiantes hagan su solicitud para usar una de las bicicletas recibirán otro mensaje con la clave que les permitirá desconectarlas del soporte electrónico en el que permanecerán estacionadas.

Por el momento, la Universidad ha puesto en marcha la primera fase de este proyecto, que se realiza en colaboración con la Dirección General de la Agencia Andaluza de la Energía, e incluye la puesta en activo de un total de 50 bicicletas y varios puntos de préstamo repartidos por el Campus de Fuentenueva y de Aynadamar, así como en las instalaciones deportivas de Cartuja y el Complejo Administrativo Triunfo.

Dentro de unos meses se prevé poner en marcha la segunda fase del proyecto, que implicará 150 bicicletas más y la ampliación de los puntos de préstamo al Campus de la Salud y las facultades de Ciencias de la Actividad Física y el Deporte, Traducción e Interpretación, Psicología y Centro de Lenguas Modernas.

La empresa suministradora de las bicis y los puntos de préstamo, radicada en Valencia, se encargará del mantenimiento durante los próximos dos meses y la Universidad "estará muy atenta para aprender de ella" en todo lo relativo en este asunto y asumir esta tarea el resto del año.

Durante estas semanas los becarios de la Facultad de la Actividad Física y el Deporte han estado promocionando este nuevo servicio en las distintas facultades a fin de que todos los estudiantes vayan conociéndolo, según explicó el profesor impulsor de la iniciativa, que ha animado a las distintas instituciones a implantar más carriles bici en la ciudad para promover el uso de este medio de transporte "barato, rápido y no contaminante".

Anuncios Google

<p>Grado Psicología en IE Infórmate de nuestras Titulaciones Un entorno privilegiado e innovador www.ie.edu/university</p>	<p>Escaparatismo en Granada Curso de Escaparatismo en Granada Formate ya. Bolsa Empleo Activa. www.MasterD.es/Curso_Escaparatismo</p>	<p>Campus Granada Si vienes a estudiar a Granada... Guía de Residencias Universitarias www.paginasamarillas.es</p>
--	--	--

Altamira con su Plan 100



Compra tu Décimo de Doña Manolita en LOTOPIA

[Entra y Juega »](#)

Noticias de Portada

SE CREÍA QUE ERAN CUERPOS TOTALMENTE ÁRIDOS

Encuentran agua en Marte... ¡y en la Luna!

2 Comentarios



La Luna y Marte, cuerpos del sistema solar que se creían absolutamente áridos, en realidad contienen agua según revelan estudios basados en observaciones de instrumentos de la NASA difundidos hoy por...

SE HA PROBADO EN 16.000 VOLUNTARIOS

Presentan una vacuna que reduce en un 31% el riesgo de contraer el sida

Comenta



Un grupo de científicos de Estados Unidos y Tailandia presentó hoy en Bangkok una vacuna que reduce el riesgo de contagio del sida en un 31,2 por ciento tras haber realizado pruebas en 16.000...

